
Lieber Herr Bedorf, 

Der *Pützchens Markt Bonn* ist die 

umsatzstärkste Kirmes in Deutschland. 

Über 1200 Bomben bis Kaliber 150 

mm: ein Erlebnis - nicht nur für die 

Zuschauer, sondern auch für unser 

Team.  

Die Kamera stand etwa 1 Kilometer 

vom Abbrennplatz entfernt, das 

Riesenrad hat eine Höhe von 50 

Metern. 

Ein herzliches *Danke* an Hansi Zinn 

(Bonn-Feuerwerk) für die grandiose 

Vorarbeit mit den Anwohnern, 

Behörden und der Presse. Weiterer 

Dank an Wolfgang Bedorf, Dirk 

Bohlmann, Florian Rommerskirchen, 



alle Einsatzkräfte der Bezirksregierung 

Köln und der Stadt Bonn, sowie an alle, 

die mit Ihrer Kraft dafür gesorgt haben, 

allen zu beweisen, dass ein 

Kirmesfeuerwerk auch schön sein kann 

und in der Lage ist, an die 100.000 

Leute zu begeistern. 


